



*Gestern warst du noch bei uns:
mit deinem Lachen, mit deiner Freude, mit deinen Worten,
deiner Offenheit.*

*Heute bist du bei uns:
in unseren Tränen, in unseren Fragen, in unserer Trauer.
Morgen wirst du bei uns sein:
in Erinnerungen, in Erzählungen, in unseren Herzen.*

Herzlichen Dank

sagen wir allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlen und ihre liebevolle Anteilnahme beim Abschied von

Lina Bandi-Ruchti

auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Es ist tröstend zu erfahren, wie viel Freundschaft und Zuneigung Lina in ihrem Leben und Sterben entgegenbracht wurde. Viele Bilder ziehen als schöne Erinnerungen vorüber, tiefe Dankbarkeit für den gemeinsamen Lebensweg ist das, was bleibt.

Ganz besonders danken möchten wir:

- allen Menschen der beteiligten Teams im Alterszentrum Viktoria, Salem-Spital und der Frauenklinik Inselspital in Bern
- allen Verwandten, Freundinnen, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die Lina in ihrem Leben Gutes erwiesen haben und sie die letzten Jahre besucht und begleitet haben
- Herrn Pfarrer Kurt Bienz für die einfühlsame, würdevolle Abschiedsfeier in der Kirche Jegenstorf
- Frau Franziska Braun, Orgel, und Frau Anja von Muralt, Gesang, für die schöne musikalische Umrahmung
- finis, individuelle Bestattungen, Stettlen, für die fürsorgliche und kompetente Trauerbegleitung sowie die schöne Lichtgestaltung der Abschiedsfeier
- den Friedhof- und Sigristen-Teams Jegenstorf
- allen für die grosszügigen Spenden an die Institution Blumenhaus Buchegg, Kyburg-Buchegg, sowie die zahlreichen Spenden für späteren Grabschmuck

Viele tröstende Worte sind gesprochen und geschrieben worden – wir sagen schlicht: ganz herzlichen Dank.

Jegenstorf, im Januar 2018

Die Trauerfamilien